

Montevideo, 26 de Abril de 2019

COMUNICADO TORNEO INTEGRACION NACIONAL JUVENIL SUB 17

La Comisión Organizadora del Torneo se pronuncia en relación al partido a disputarse el día 27 de Abril de 2019 entre la Selección de Maldonado y el Club Nacional de Football a las 15:30hs en el Complejo deportivo Las Delicias de la Ciudad de Maldonado de la siguiente forma.

VISTO:

1. El **Informe del Veedor** designado para el partido, el cual expresa la decisión de la Selección de Maldonado de no presentarse al partido por el Torneo en referencia.
2. La nota publicada en redes sociales por parte del Sr. Derlis Techera, secretario de la Liga Mayor de Maldonado, la cual expresa y comunica que dicha Selección no se presentara a disputar el partido en cuestión.

CONSIDERANDO:

1. El artículo **1** literal **a)** del Reglamento del Torneo que expresa que “La organización del Torneo corresponde a la Asociación Uruguaya de Futbol (AUF) y a la Organización del Futbol del Interior (OFI).
2. El artículo **4** literal **a)** que menciona “La autoridad que por mal estado del tiempo u otras razones de fuerza mayor puede suspender una etapa o partido, hasta una hora antes del mismo es la Comisión Organizadora, luego de recibir el informe correspondiente de parte del Veedor designado”

RESUELVE:

Suspender el partido de forma total y dar ganador al **Club Nacional de Football**, según el artículo **2** literal **f)** “el retiro o la no presentación de un equipo del campo de juego implica la eliminación del torneo. Dándose ganador al equipo rival por una diferencia de 3 goles a su favor...”

Por Departamento de Desarrollo de AUF: GUSTAVO BAÑALES Y AGUSTIN MAIDANA

Por OFI: SERGIO GABITO, MARIANA FERNANDEZ Y SEBASTIAN SOSA

Por Consejo Juvenil de AUF: SERGIO GARCIA Y GUSTAVO GONZALEZ

Chuy, 26 de abril de 2019-04-26

Quien suscribe, Sergio Gabito
quién iba a concurrir como veedor al partido que
debía disputarse mañana 27, en la ciudad de
Maldonado ,entre la Selección sub 17 de Maldonado y
la misma categoría del Club Nacional de Fútbol, en el
marco de la disputa del Torneo Integración
organizado por AUF y OFI, en virtud de la información
que hemos recibido telefónicamente del secretario de
Liga Mayor de Maldonado Derlis Techera, de que la
selección de Maldonado no va a presentarse a jugar el
mismo, informamos a la comisión organizadora para
que toma las medidas del caso.

Sin más saluda a uds atte

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Sergio Gabito', written over a light blue rectangular background.

COMUNICADO URGENTE DE L. M. MALDONADO, NO JUEGA TORNEO INTEGRACION.

Maldonado 26 de Abril de 2019

El Consejo Ejecutivo de Liga Mayor, con la conformidad del presidente del Consejo Único Juvenil y en consideración a la situación creada por AUF – OFI en la organización del dominado Torneo de Integración Juvenil, es deber y obligación informar a las instituciones, colaboradores y prensa en general, de los reiterados perjuicios que, determinaciones inconsultas, de un “Torneo de Integración” adoptadas por los organizadores, han causado al deporte juvenil de Maldonado, que tienden a distorsionar el desarrollo de nuestra organización deportiva juvenil; perjudicando a 26 instituciones, que con sacrificio, trabajo honorario y dedicación total dan vida deportiva a jóvenes juveniles de Sub 14, Sub 15 y Sub 17.-

No vamos a recordar o hacer mención de los distintos aspectos negativos que se tuvo en el desarrollo de la actividad “Integración” categoría Sub.14, ignorando la dirigencia del fútbol “chacarero”.-

Hoy vamos a limitarnos a informar sobre el promocionado torneo de integración Sub 17.- No se ha respetado lo informado por OFI a sus afiliadas, en reunión especial celebrada en dicha organización.- Hoy, la realidad, es que se juega cuando le “sirve” a los equipos profesionales.-

Nuestro primer rival lo era el representativo de Peñarol, así lo anunciaron los organizadores.- Peñarol no quiso jugar por compromisos institucionales.- Se nos fija como rival a Juventud de Las Piedras.- Se nos fija en Maldonado, como local, un miércoles de la Semana de Turismo.- Hicimos gestiones para jugarlo antes entre semana.- Se nos expresó NO, vamos el miércoles como se fijó.- Los organizadores fijaron el encuentro como los profesionales lo marcaron.-

Llegamos a la fijación del encuentro con Nacional.- Todos conocemos las carencias de escenarios deportivos, aprobados por AUF – OFI.- El sábado 27 se inicia la actividad juvenil y de la divisional primera “B”.- Hay un compromiso de no interferir con la “B”.- Agradecemos al Club Deportivo Maldonado, que cedió a nuestra Liga su parque deportivo “Las Delicias”.- Consideramos los horarios que usan los equipos profesionales, cuando llegan a Maldonado para su actividad juvenil oficial.- Fijamos la hora 11.00.- Nos dicen NO.- Fijamos la hora 13.00.- Nos dicen NO.- Por

resolución de la organización lo fijaron para las 15.30 horario que marcó Nacional.-

Es evidente, que los fundamentos del “integración” deben ser otros.- No queremos ser integracionistas, no queremos la unión del fútbol uruguayo, tal vez queramos “ver” para luego “sacar”.-

Liga Mayor, sus autoridades, defienden a sus instituciones, apoyan, respaldan su actividad en el Fútbol Femenino, en las Divisionales Juveniles; en Primera “A” como en Primera “B”.- Defendemos sin renunciamentos a las selecciones en todas sus áreas.- Somos dirigentes honorarios, conocemos el sacrificio, no defraudamos a nuestra gente, no jugamos, con la alegría y los sueños de nuestros jóvenes.- Somos Dirigentes sin compromisos, trabajando por nuestra sociedad , con amor y cariño, teniendo como único premio el deber cumplido.-

Hoy debemos marcar y defender los principios del Deporte de Maldonado, es por ello que con mucho dolor, pero mayor firmeza, solicitando disculpas a técnicos, jugadores y sus familiares, solicitando comprensión a la prensa departamental que siempre nos ha apoyado

COMUNICAMOS que la selección Sub 17 de Liga Mayor de Maldonado, **No habrá de presentarse a las 15.30 horas del 27 de abril en el Parque Las Delicias para enfrentar al Club Nacional.-**

- Lamentamos que la coherencia, igualdad, tolerancia y dialogo que siempre debe primar entre quienes conducen los destinos de nuestro fútbol, hoy faltara a la cita.-

Oportunamente, solicitaremos audiencia a la Confederación del Este, en primera instancia, para exponer los fundamentos de nuestra determinación, como primer paso de acción administrativa.

DANIEL CRUZ
Secretario

CARLOS H. RODRIGUEZ
Presidente